

Perhutani Bersama Kodim 0825 dan Polresta Banyuwangi Lakukan Sedekah Oxygen

Salsa - SURABAYA.POSTMEDIA.ID

Jan 2, 2025 - 15:14



Banyuwangi - Dalam rangka Sedekah Oxygen yang dicanangkan oleh Kepala Perum Perhutani Divisi Regional (Kadivreg) Jawa Timur, Perhutani KPH Banyuwangi Barat melakukan pembagian bibit bersama dengan Perhutani KPH Banyuwangi Selatan, Perhutani KPH Banyuwangi Utara, Kodim 0825 Banyuwangi, Polresta Banyuwangi, Kompi Brimob dan Yatim Mandiri Banyuwangi yang diselenggarakan di depan kantor Perhutani Jalan Jaksa Agung Suprpto Nomor 34 Banyuwangi, pada (Kamis, 02/01/2025).

Administratur Perhutani KPH Banyuwangi Barat, Muklisin mengatakan Kegiatan hari ini sebagai bentuk awal motivasi kita ditahun 2025, bersama stake holder Dandim dan TNI - Polri dan lainnya melakukan pembagian bibit sebanyak 2025 plances.

“Gerakan ini dilakukan serentak pada pagi hari ini di 8 titik diwilayah Jawa Timur, dengan membagi bibit mudah mudahan lingkungan tetap lestari dan ditanam dilahan masing masing,” ujar Muklisin.

“Jangan tinggalkan air mata, tapi tinggalkan mata air untuk anak cucu kita dengan menanam pohon,” pungkasnya dengan semangat.

Tidak tanggung tanggung sedekah oxygen yang dilakukan oleh Perhutani KPH Banyuwangi Barat ini, sebanyak 2.025 planches bibit tanaman jati, mahoni, damar, pinus, sengon, durian, salam ini diberikan secara gratis kepada masyarakat Banyuwangi yang melewati kantor [Perhutani](#) di jalan Jaksa Agung Suprpto 34 pada hari Kamis tanggal 2 Januari 2025.

Komandan Kodim 0825 Banyuwangi, Letkol (Arh) Joko Sukoyo dalam sambutannya mengucapkan terimakasih kepada Perhutani yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk mengambil apel, tidak lain dan tidak bukan ini merupakan wujud kolaborasi dan sinergi kita dan kebersamaan.

“Harapan kita ayo mari kita saling membangun menciptakan kebersamaan dalam setiap kegiatan, Program ini mengedukasi masyarakat untuk ikut melestarikan lingkungan dengan menanam pohon yang memiliki banyak fungsi, seperti menghasilkan oksigen, mencegah erosi, dan menyejukkan lingkungan. Kegiatan ini harus terus berlanjut.

Kabag Ops Polresta Banyuwangi Kompol Idham Kholid, mengatakan, “Kami mendukung penuh kegiatan ini, yang mengedukasi masyarakat tentang pentingnya kelestarian lingkungan. Semoga kegiatan ini berkelanjutan,”

Pak Jaenuri seorang warga yang mendapatkan bibit gratis mengatakan sangat senang mendapat bibit Durian, Salam dan Mahoni ini dan akan ditanam pada lahan miliknya yang dekat dengan sungai Bagong agar tidak terjadi erosi dan dapat menahan luapan air sungai.

“Kegiatan ini sangat bermanfaat bagi kami dan kalau masih kurang saya akan minta lagi ke Perhutani, terimakasih Perhutani semoga ini menjadi berkah bagi kita semua karena sangat penting bagi lingkungan,” pungkas Pak Jaenuri dengan antusias. @Red.